



1・2・3年生は昔のくらし・遊びを教してもらいました

2月18日、竹原老人クラブのみなさんのご指導のもと、まずは昔ながらのカッパのみを着せてもらったり、ダムになる前のことを教えてもらったり、昔の美杉のくらしについて学習しました。「このカッパで雨が落ちてこないのかな?」「昔の人は重いカッパを着てんだ!!」など、実感していました。その後は、竹馬、水鉄砲、車輪回し、凧揚げなど、慣れない遊びながらもコツを教えてもらって、一人で竹馬に乗ることができたり、長く高く凧を揚げるために走り回ったりと、楽しく遊ぶことができました。

帰りには、児童一人一人にお手製の親亀・子亀のわら細工をいただきました。ありがとうございました。



3・4年生がはじめてのこんにゃくづくりをしました

2月4日、ZTVや新聞でも紹介していただきましたが、「多気の郷元気づくり協議会」のご指導のもと、六田こんにゃくづくりの体験をしました。

体験の前には、当協議会会長の辻村征信さんから、地域活性化への思いや美杉への愛着を分かりやすく教えていただきました。体験では、こねる・丸める・湯がく作業を体験しました。「こんにゃくが芋からできてるって初めて知った!!」「結構力がおるな!!」など、最後は、湯がいて醤油をかけたこんにゃくと、甘辛く味付けしていただいたこんにゃくをいただき、満足の1日でした。



花の苗 ありがとうございます

2月20日、八幡老人クラブさんからパンジーの苗をいただきました。早速、25日、園芸・美化委員会で、校舎を取り囲むようにパンジーを植えました。少し暖かさが戻る中、培養土を運ぶ子、畝を切る子、パンジーの配置を考える子など、卒業、新たなお友達を迎える準備になりました。



6年生を送る会を楽しみました



2月28日の2限目に全校で6年生を送る会を行いました。

いつも行事の中心にいた6年生を送り出す、そして、5年生が引っ張っていく節目の行事です。

5年生は、早くから進行や開会・閉会の準備に悪戦苦闘していました。開会してみると、6人が堂々と司会や進行を頼もしく進めていき、来年度の美杉小学校の顔としての自覚も芽生えた時間となりました。また、6年生は送られる側ではあるものの、5年生の会場のセッティングの時に、シートやいすの片づけを手伝ってくれるなど、さすが6年生の姿も5年生に見せてくれました。

さあ、送る会は、6年生クイズやドッジボール、最後に6年生の出し物と盛りだくさんながら、愉快で楽しい時間を過ごすことができました。



卒業証書と証書台に思いを

本年度の6年生の卒業証書は、「ミツマタを活かした地域づくり協議会」のご厚意により、ミツマタから特別に作っていただいた大きさの和紙を使用して作成します。また、証書を入れる台は、美杉の木材をご寄附いただき、加工していただいたものです。既に、6年生の児童には紹介をし、直接和紙を触ったり、木の匂いを嗅いだりして美杉にいることを実感するとともに、地域の方々の思いも感じているところです。19日卒業式。6年生は、自分の証書を目に手にし、どんなことをさらに感じるのか楽しみます。

協議会の皆さん、ご協力いただきました皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

<保護者の皆さんへ>

1月21日の本校ホームページでお伝えしていますように、「Classic car cafe」実行委員会の樋口潤さんからイベントでの収益の一部を美杉小学校PTAに寄附していただきました。こちらの一部を、6年生の卒業祝いとして活用させていただきます。18日に児童一人に1個、お菓子を持って帰ります。お菓子については、6年生の厳選なるアンケート結果を踏まえて選びました。ご家庭でも、6年生の卒業を一緒に祝っていただけると嬉しいです。

令和7年3月の主な予定

- | | |
|-----------------------------|-------------------------|
| ・3日(月) 委員会活動【4・5・6年生】 | ・21日(金) 短縮日課、11:50 一斉下校 |
| ・6日(木) PTA第2回運営委員会 19:00～ | ミツマタ見学【1・2年生】 |
| ・14日(金) 桜の植樹体験【5・6年生】 | ・24日(月) 短縮日課、11:50 一斉下校 |
| タブレット返還式【6年生】 | ・25日(火) 短縮日課、11:50 一斉下校 |
| ・18日(火) 給食最終、13:30 一斉下校 | 修了式、離任式、 |
| 卒業式準備【3・4・5年生】 | ・26日(水)～学年末休業日 |
| ・19日(水)「令和6年度卒業式」9:30～10:30 | |
| 短縮日課、11:50 下校【1～5年生】 | |

※令和7年度始業式及び入学式は、4月7日(月)です。

お菓子の空き箱などの厚紙、紙類はお家で眠っていませんか？これらの紙類を集めて、トイレットペーパーに再利用する「くるりんペーパー」の取組を行っています。是非、ご協力ください。平日(8:30～16:30)、美杉小学校までお持ちください。※段ボール・新聞紙は対象外です。



学校生活や行事の様子をホームページに随時掲載しています。

6年生の子どもたちが総合的な学習の時間で作成した、美杉小学校や美杉の魅力を紹介する動画も掲載しています。<美杉小学校ホームページ>こちらの2次元コードを読み取ってください。→



